

NOTA DE PRENSA
PALENCIA, 25 de junio de 2024

Los clientes y los empleados de Northgate tendrán condiciones especiales en Zunder



- **Los clientes y empleados de Northgate disfrutarán de ventajas exclusivas en recargas ultra-rápidas en la red de cargadores Zunder.**
- **El acuerdo, cuya vigencia es de dos años, permitirá beneficiarse de los precios para suscriptores, sin necesidad de abonar la suscripción.**

Zunder, operador de carga ultra-rápida de referencia en España y el Sur de Europa para vehículos eléctricos, y Northgate España Renting Flexible, referente en el renting flexible de vehículos, han firmado un acuerdo de colaboración para promover la movilidad eléctrica sostenible. A través de esta colaboración, los clientes y empleados de Northgate podrán beneficiarse de importantes ventajas y descuentos en la red de cargadores de Zunder, como el acceso gratuito a los medios de pago RFID de Zunder, como la eZCard, que enlaza de forma segura con la tarjeta bancaria incorporada en la aplicación de Zunder, o disfrutar de la tarifa bonificada solo para suscriptores, sin tener que pagar la suscripción.

Los clientes que contraten el renting de un vehículo eléctrico con Northgate se ahorrarán la suscripción con Zunder durante los dos años que dura inicialmente el acuerdo (valorada en 240 euros), y se beneficiarán de los descuentos que se aplican a los usuarios abonados a esta modalidad. Así, un empleado o cliente de Northgate solo pagará 0,45€ por kWh gracias al descuento exclusivo para este colectivo.

Otra de las ventajas del acuerdo es la entrega de una eZCard de Zunder a cada cliente o empleado de Northgate que así lo solicite, lo que permite cargar de forma fácil y segura en miles de estaciones de Zunder, y de otros operadores de toda Europa, gracias a la interoperabilidad que ofrece este sistema, sin necesidad de contar con otras apps.

Pueden consultarse los puntos de carga en www.zunder.com/mapa-de-ubicaciones/

Northgate y Zunder, comprometidos con la movilidad sostenible

Northgate es una empresa líder en renting flexible de vehículos para empresas y particulares que ha desarrollado una estrategia global de descarbonización, incluyendo la incorporación de una amplia gama de vehículos ECO y CERO a su flota. Así, acompaña a sus clientes en la transición hacia una movilidad sostenible, facilitando el acceso a vehículos eléctricos, con todos los servicios incluidos, como son los relacionados con la red de recarga. Bajo una modalidad flexible, que se puede contratar por meses y sin permanencia, Northgate favorece que sus clientes puedan adoptar una solución de movilidad sostenible, que reduzca la huella de carbono y las emisiones de sus desplazamientos.



Con este acuerdo, los clientes y empleados de Northgate disfrutarán de un precio bonificado en sus recargas en la red de estaciones Zunder, y de las ventajas de la eZCard.

David Huete, Director de Desarrollo de Negocio de Zunder



Sobre nosotros

Zunder fue fundado en 2017 por Daniel Pérez y Lorenzo Antolín en Palencia, España. Actualmente, es el operador de infraestructura independiente de carga ultra-rápida mejor valorada por los usuarios de su sector, y un referente en el sur de Europa. La compañía cuenta en 2024 con más de 700 puntos de carga operativos, ofreciendo una experiencia única al usuario gracias a la facilidad de pago y la gestión de carga. Entre los planes de expansión internacional, Zunder cuenta ya con varias estaciones de carga ultra-rápida en Francia y en Portugal, a las que les seguirá pronto Italia.

Contacto

Inés Chiclana - Responsable de Comunicación

620 799 536

ines.chiclana@zunder.com

www.zunder.com

